

10 Port-Gentil

**Mairie du 2e arrondissement
Jean Fidèle Otandault invite les élus locaux à être au service de la population**

RAD
Port-Gentil/Gabon

L'élus du deuxième arrondissement, qui avait conduit les campagnes (législatives et locales) de son parti, le PDG, dans cette circonscription électorale, a profité de son récent séjour à Port-Gentil pour visiter le cadre de travail des élus locaux.

MINISTRE et parallèlement membre du Comité permanent du bureau politique du PDG et élu du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, fort de ses multiples titres et fonctions, a eu un week-end écopé bien chargé à Port-Gentil.

En effet, à la suite de la consécration du temple royal Orungu, de la visite des chantiers et du parrainage du concours de lecture du saint Coran, le membre du gouvernement a, en sa qualité de premier responsable politique de cette circonscription politique, réuni les 13 élus locaux du Parti démocratique gabonais (PDG) siégeant à la mairie du deuxième arrondissement. L'édile de ce démembré de l'Hôtel de ville, Jean-Pierre Mbadanga Nzamba, ses deux adjoints et le premier maire adjoint



Jean-Fidèle Otandault à son arrivée à la mairie du 2e arrondissement, son fief politique....

à la mairie centrale, Odette Ndjékounda prenaient part à cette rencontre. A cette occasion, Jean-Fidèle Otandault a invité les élus locaux à être réellement au service de leurs administrés, comme le veut la hiérarchie de leur formation politique, résolument engagée, a-t-il rappelé, sur la voie de la régénération et de la revitalisation.

" Nous avons été élus, non pas pour nous-mêmes, mais pour apporter le bien-être à nos populations. Le parti y attache du prix", a confié Jean-Fidèle Otandault, en appelant à la cohésion, à



... et visitant les différents services de ladite mairie.

l'unité, à la discipline, au respect de la hiérarchie... qui sont autant de vertus nécessaires au fonctionne-

ment harmonieux du parti. Des échanges jugés fructueux qui ont eu le mérite de recadrer les uns et les autres pour un nouveau départ.

Par ailleurs, lors d'une visite guidée, l'élus national a pu toucher du doigt les conditions de travail du personnel de la mairie du deuxième arrondissement.

Tour de ville

Le nez dans la benne à ordures !



Samedi dernier, les habitants de "Cent manguiers", dans le 4e arrondissement de Port-Gentil, ont assisté à une scène pour le moins insolite. Un commerçant ouest-africain se fait voler sa voiture en plein jour (13h environ). Et comme un malheur arrive rarement seul, quelques heures plus tard, on la retrouve accidentée. Le voleur a percuté une benne à ordures au niveau de l'école à feu, et fauché un passage un agent municipal, qui prenait part à la Journée citoyenne municipale. Le malfaiteur a été conduit à la police.

Horloge à découvert



L'opération axée sur le nettoyage des espaces verts de la commune, initiée depuis quelques jours par la mairie de Port-Gentil, a permis à plusieurs habitants de découvrir la présence d'une horloge dans la concession de la mairie. Un patrimoine de la municipalité, implanté là, dit-on, depuis l'époque de la maire Marie-Augustine Ambourou-Houangni. L'horloge était cachée par des branches de manguiers.

Vous avez dit... enseigne ?



A Port-Gentil, depuis longtemps, la société EMS Delta+, spécialisée dans le courrier express et de l'envoi des colis... n'offre plus ses services aux usagers. Aujourd'hui, seule cette enseigne implantée non loin du gouvernorat de province rappelle aux usagers son existence.

Effectué par JPA

Lutte contre l'insalubrité

" Gamaflex " répond à l'appel du maire



Le maire Tchango réceptionne le don en présence du PDG de Gamaflex, M. Delavalette.



Vue partielle du don reçu

FAE
Port-Gentil/Gabon

Lancé samedi dernier en direction des opérateurs économiques, pour solliciter leurs contributions à l'assainissement de la ville, l'appel de l'édile de Port-Gentil a été entendu. Mardi dernier, le P-DG de Gamaflex, Alain Delavalette, lui a remis un lot important de matériels.

DANS Matthieu 7-7, il est écrit : "Demandez, et l'on vous donnera; cherchez, et vous trouverez; frappez, et l'on vous ouvrira". Pour avoir osé demander, le 18 mai dernier, lors du lancement officiel de son opération "Port-Gentil ville propre, ville prospère", aux opérateurs économiques de contribuer (chacun à sa manière) à la réussite de cette entreprise, Gabriel Tchango a reçu, mardi, un don de brouettes et autres matériels de la part de la Gabonaise de matériels

de sécurité, de flexibles et d'incendie (Gamaflex). C'est son Président-directeur général en personne, Alain Delavalette, qui a remis officiellement le don composé de 12 brouettes, 12 pelles, râteaux et autres machettes à l'édile Tchango, visiblement satisfait. " On est prêt à aider le maire, sur le plan moral, même sur le plan matériel. Ce n'est pas grand-chose, ce que j'ai apporté aujourd'hui. On fera toujours ce que l'on pourra. Je suis convaincu que beau-

coup vont faire comme nous", a dit M. Delavalette qui invite, du reste, la population port-gentillaise à s'impliquer véritablement dans ce combat ouvert contre l'insalubrité dans la capitale économique. Le maire a salué cette contribution de Gamaflex. Estimant que celui-ci est "salutaire", dans la mesure où le matériel reçu va renforcer les capacités d'intervention des équipes du service technique municipal sur le terrain.